

Mahnuruf-Mehrheit (Carl Mayer) an die Linke Opposition der KPD, 10.9.1932

1 Seite, Faksimile

An die

Wien, am 10. September 1932.

Sektion der Internationalen Linken Opposition der K.P.D.

B E R L I N .

Wir erklären, daß wir nach wie vor, auf dem Standpunkte der Internationalen Linken Opposition stehen und bringen den Wunsch zum Ausdruck, ihr als Besterr. Sektion anzugehören.

Dieser Beschuß war schon lange unser Bestreben, konnte aber durch die Quertreibereien des Landau u. Daniel früher nicht durchgeführt werden, sondern erst nach völliger Trennung der Mehrheit der Exekutive der früheren „Mahngruppe“ von Landau & Daniel.

Nun nicht mehr gehemmt durch die fraktionelle Einstellung Landaus und Daniels, hoffen wir, mit Ihrer Unterstützung auf österr. Boden praktische u. organisatorische Arbeiten leisten zu können.

Mit kommunistischem Gruß

...Johann Taut Mayay...

(ehemaligen Vorsitzender den „Mahngruppe“
im Auftrage der Mehrheit der Exekutive.
